

Smile

四日市市立西陵中学校
第2学年 学年通信 第6号
令和2年 7月31日(金)

新型コロナウイルスの影響で、例年とは全く違った1学期がようやく終わりを迎えました。本来ならとくに夏休みになっている今日まで、生徒たちは暑さに耐えながら頑張ってきました。特に、授業の遅れを取り戻すため、毎日が6限授業、さらに7限授業の日もありました。とてもしんどい毎日だったと思いますが、前向きに取り組む姿はすばらしく、「さすが2年生だなあ」と、たくましく感じました。

7月に入って、2学期に実施する体育祭の参加種目や文化祭の合唱曲を決めました。
また、1学期を振り返り、2学期への課題を考えました。

| | 1 組 | 2 組 |
|-------------|-----------------------------|-----------------------------|
| クラス目標の達成度 | 約70% | 約60% |
| クラスのいいところ | 元気、まじめ、協力的、積極的 にぎやか | 挙手する、男女の仲が良い、明るい 元気、楽しい |
| クラスがよくないところ | 授業中うるさい、口が悪い 騒ぐ、人任せ、密になる | うるさい、ふざける、メリハリがない 忘れ物が多い |
| 2学期に取り組むこと | 人を傷つけない行動をとり、 みんなで協力する | よく考えてから発言・行動する |

先日の大掃除では、クラスで話し合った後ということもあって、すすんで机を運ぶなど協力して時間いっぱい頑張ってくれました。さらに、翌朝には机搬入のために多くの人が早く登校してくれました。とても助かりました。ありがとうございます！

部活動をはじめ、2年生はこれから西陵中学校の中心となる学年です。その自覚のもと、2学期に向かっていってください。

四日市市内で新型コロナウイルス感染者が増えてきました。夏休みの過ごし方によって、2学期以降の学校生活がどうなるかわかりません。今まで以上に、ソーシャルディスタンスを意識し、「マスク」、「うがい」、「手洗い」、「換気」を心がけましょう。また、夏休み中の健康観察も毎日必ず行ってください。

【夏休みの学習会】

8月3日(月)～7日(金)の10:00からです。昇降口から2年生の教室へ入ります。

申し込んだ人は忘れないでください。また、欠席または遅刻しなければならない場合は、必ず連絡してください。持ち物は、筆記用具と学校の宿題や自分で準備した課題と健康観察表を持ってきてください。

【8月の予定】

- 1日(土)、2日(日)・・・中体連三四地区大会
- 3日(月)～7日(金) 10:00～12:00・・・学習会
- 4日(火)～6日(木) 13:00～・・・三者懇談
- 8日(土)、9日(日)・・・中体連三四地区大会および予備日
- 11日(火)～14日(金)・・・学校閉校日

部活動・学習会など登校するときは健康観察表を必ず持ってくること

24日(月) ①始業式、②～④みえスタディチェック(国・数・理)、⑤学活 部活あり

服装:制服

持ち物:体操服、筆記用具、デイリーライフ、スリッパ、体育館シューズ
夏休みの宿題、夏休みのしおり、弁当、お茶、健康観察表